

Le village disparu de Weiher

et la chapelle de la *Weiherkirch*

Sur le ban de Rahling, il était parfois question de **Weiher**, déjà mentionné en 1150. Dom Calmet cite dans sa liste des villes «*Weyer, village ruiné, mairie de Rollingen* ». L'Atlas de Bitche précise «*Weyer était autrefois un village, les mazures duquel se trouvent encore. Les habitations ne sont plus qu'un tas de pierres, il ne reste plus que quelques débris d'une petite église. Le fief de Janans est établi depuis quelques années sur ce ban...*». Le village apparaît sous plusieurs noms différents, comme Wiggere, Wyher, Wayer, Weiher... Il est souvent question du ban de Weyer dans le fameux procès d'abornement de 1726 où il sera acensé aux communes de Rahling et Bining. Mais Rahling avait apparemment la prétention d'exclure complètement sa voisine Bining dont elle contestait toute part de jouissance de ces terrains acensés. Le ban a en fait été occupé en grande partie par l'ancienne ferme du Janau.

La localité est rappelée aujourd'hui encore par la présence de la chapelle '*Weiherkirch*' élevée en 1847 avec les débris de l'ancienne église du village, celui-ci étant probablement détruit en 1462, peut-être en 1525 et en tout cas déclaré ban désert en 1683.

